

Communiqué de presse

Corsair redécolle vers l'île Maurice avec de nouveaux vols au départ de Marseille dès le 22 octobre

Rungis, le 28 juillet 2021

A partir du 22 octobre 2021, Corsair desservira de nouveau l'île Maurice depuis Paris-Orly et innove en proposant également des vols depuis l'aéroport de Marseille Provence afin de faciliter l'accès ce petit paradis de l'océan Indien depuis la région PACA. Ces vols seront opérés exclusivement avec les tout nouveaux Airbus A330neo récemment intégrés dans la flotte de Corsair.

Cet hiver, les habitants de la région PACA auront le choix pour aller mettre les pieds dans l'eau avec la compagnie aérienne Corsair, au départ de l'aéroport de Marseille Provence. En plus de pouvoir, aller facilement profiter du soleil La Réunion, les habitants de la région PACA pourront prolonger leur séjour sur une île voisine, l'île Maurice, à partir du 22 octobre. En effet, la compagnie programmera ces vols, 2 fois par semaine. Cette annonce renforce une nouvelle fois la présence de Corsair à l'aéroport de Marseille.

Des vols de nuit vers La Réunion et l'île Maurice

Les vols seront opérés en vols de nuit vers La Réunion. A l'arrivée à La Réunion, les voyageurs bénéficieront d'une connexion très rapide vers l'île Maurice (en 1h20 dans les sens aller vers l'île Maurice et 1h30 dans le sens retour vers la métropole), via un simple transit en salle d'embarquement à La Réunion (continuation des bagages).



Des vols opérés en Airbus A330neo, des avions neufs récemment intégrés dans la flotte de Corsair

A partir du 22 octobre 2021, les voyageurs au départ de l'aéroport de Marseille Provence seront accueillis dans des avions Corsair flambants neufs, les tout nouveaux Airbus A330neo. Trois nouveaux avions sur cinq commandés, ont déjà rejoint la flotte Corsair qui recevra son 5e avion d'ici juin 2022.

Les performances environnementales de ce nouvel Airbus A330neo sont très en nette amélioration par rapport à celles des avions ancienne génération : réduction de 60% de l'empreinte sonore, de 25% de consommation de carburant et d'émissions de CO2 par siège. Outre la nouvelle option de motorisation (neo), l'appareil bénéficie d'une multitude d'innovations, notamment des améliorations aérodynamiques, qui contribuent aux améliorations des performances techniques et environnementales.

Desserte de l'île Maurice (horaires hiver)

1. Vol Marseille – La Réunion - Ile Maurice, tous jeudis et samedis à partir du 22 octobre

Horaires (heures locales) :

- Départ de Marseille à 21h55
- Arrivée à La Réunion à 11h45, escale d'1h20
- Arrivée à 14h05 à l'île Maurice (J+1)

2. Vol Ile-Maurice – Marseille, tous les mercredis et vendredis à partir du 27 octobre

Horaires (heures locales) :

- Départ de l'île Maurice à 17h55, en vol de nuit.
- Arrivée à La Réunion à 18h50, escale d'1h30
- Arrivée à 4h45 à l'aéroport de Marseille.

Tarif

- Marseille / Maurice : **A partir de 758€ TTC**/personne (tarif aller/retour avec bagage en soute en classe éco)

Les réservations sont d'ores et déjà ouvertes sur le site flycorsair.com et en agences de voyage. Dans le cadre de l'offre Totale Sérénité, tous nos billets sont actuellement modifiables/remboursables sans frais jusqu'en mars 2022.

Pascal de Izaguirre, Président-Directeur général de Corsair indique : « *C'est avec plaisir que Corsair fait son grand retour à l'île Maurice et innove en lançant une autre liaison au départ de l'aéroport de Marseille. Cette nouvelle connexion contribue ainsi au développement des échanges, notamment touristiques, entre chacune des destinations. Grâce aux nouveaux Airbus A330neo, Corsair s'engage résolument et concrètement en faveur de la transition énergétique du secteur en diminuant l'empreinte carbonée de ses vols.* »

A propos de Corsair

Compagnie aérienne française régulière long courrier, Corsair emploie 970 collaborateurs. Elle transporte 1,2 million de passagers par an. Corsair opère des vols réguliers vers les Caraïbes (Guadeloupe et Martinique), l'océan Indien (La Réunion, l'île Maurice, Mayotte), l'Afrique (Côte d'Ivoire) et le Canada (Montréal) et Punta Cana à partir du 11 décembre 2021.

Ouverture des liaisons au départ de la province :

- Lyon et Marseille vers La Réunion et Mayotte à compter du 21 juin 2021.
- Paris-Orly / MRU à partir du 22 octobre et Lyon / Marseille / La Réunion / Maurice à partir du 23 octobre.
- Nantes / Fort-de-France à compter du 16 décembre 2021.
- Lyon / Pointe-à-Pitre, à compter du 17 décembre 2021.
- Bordeaux / Pointe-à-Pitre à partir du 19 décembre.

Contacts presse

Martine Haas – Directrice communication – mhaas@corsair.gp

Camille Vézirian – Chargée de communication – cvezirian@corsair.fr – 06.65.74.97.61